
Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 30 de junio de 2016.
Número 125**

1. Multas hasta de 800 mil pesos a quien venda alcohol y cigarros a menores

(*hidrocalidodigital.com*)

El doctor Gerardo Macías López anunció que además del reforzamiento de la estrategia preventiva se propondrá que la venta de alcohol y cigarro a menores de edad sea equiparada al delito de corrupción de menores y se sancione con multas que pudieran llegar hasta los 800 mil pesos.

Señaló que se propondrá que este tipo de medidas se apliquen a los establecimientos y dueños de los mismos donde se incumpla con la disposición que prohíbe la comercialización de productos con contenido de alcohol y de cigarros a menores de edad, como es el caso de las tiendas con licencia para la venta de alcohol, bares, merenderos, antros, restaurantes y demás negocios que manejan ese tipo de productos.

Macías López declaró a HIDROCÁLIDO que la Comisión Nacional Contra las Adicciones ya realizó una propuesta concreta para que la venta de bebidas alcohólicas y de cigarros sea equiparada al delito de corrupción de menores, a fin de que se respete al pie de la letra la disposición que prohíbe su venta a los menores de edad, luego que se ha comprobado que la edad de inicio en los consumos del alcohol y tabaco ha bajado hasta los diez años.

**Recuperado el 30 de junio de 2016 de:
<http://www.hidrocalidodigital.com/local/articulo.php?idnota=1093>
56**

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 30 de junio de 2016.
Número 125**

2. 8 de 10 jóvenes toma alcohol dos veces por semana

(aguasdigital.com)

Aguascalientes, Ags.- Ocho de cada diez jóvenes de Aguascalientes tienen un consumo de alcohol “habitual”, o sea que consumen dos veces por semana, por lo que nuestra ciudad se ha convertido en “asesinos en potencia” pues ahora estamos en unos de los primeros lugares en accidentes provocados por el exceso de alcohol, así lo informó el Presidente del Consejo Interuniversitario contra las Adicciones, Juan Camilo Mesa Jaramillo.

El también rector de la Universidad Cuauhtémoc dijo que esta situación es muy grave, puesto que el consumo de alcohol en jóvenes ha ido en aumento a pesar de las muchas recomendaciones que existen en este sentido.

Dijo que en las pláticas que se imparten a los estudiantes sobre todo, se les invita a que si consumen aunque sea una cerveza, busque un conductor designado o bien el servicio de un taxi para justamente evitar que se pueda dar una tragedia.

***Recuperado el 30 de junio de 2016 de:
<http://www.aguasdigital.com/metro/leer.php?idnota=61035>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 30 de junio de 2016.
Número 125**

3. En La Paz, SSA realiza foro para prevenir adicciones

(bcsnoticias.mx)

La Paz, Baja California Sur (BCS). En el Teatro de la Ciudad, en La Paz, la Secretaría de Salud (SSA) del Estado, a través del Consejo Estatal contra las Adicciones, llevó a cabo el foro Juntos hablemos de adicciones, en el marco del Día Internacional de la Lucha contra el Uso Indebido y el Tráfico Ilícito de Drogas, que se celebró el 26 de junio, declarado así por la Organización de la Naciones Unidas.

Allí, Víctor George Flores, secretario de Salud del Estado, señaló que familias e instituciones deben sumar esfuerzos en el trabajo preventivo para evitarlas, y subrayó que la actual administración desarrolla, junto con otras instituciones, programas enfocados en sensibilizar a los adolescentes y jóvenes sobre los severos daños que puede sufrir su organismo por el consumo de sustancias adictivas, da a conocer la SSA a través de un comunicado de prensa.

Por su parte, la responsable del Consejo Estatal contra las Adicciones, María Estela Castro Terrazas, indicó que una adicción es una enfermedad de origen multifactorial que puede generar serias repercusiones físicas y emocionales en quien la padece, pero que puede ser evitada cuanto se detecta a tiempo.

**Recuperado el 30 de junio de 2016 de:
<http://www.bcsnoticias.mx/en-la-paz-ssa-realiza-foro-para-prevenir-adicciones/>**

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 30 de junio de 2016.
Número 125

4. Regulará Congreso operación de alcoholímetros

(beta.noroeste.com.mx/)

CULIACÁN.- La Comisión de Puntos Constitucionales y Gobernación del Congreso del Estado dictaminó tres iniciativas para regular el funcionamiento de los alcoholímetros que practican autoridades.

De acuerdo con el dictamen, las autoridades de tránsito instalarán de manera aleatoria en la vía pública, operativos de alcoholimetría, para detectar la presencia de alcohol en los conductores.

Los operativos de alcoholimetría deberán cumplir, como mínimo seis requisitos, el primero:

1. Establecerse en lugares de máxima visibilidad, con iluminación necesaria y seguridad adecuada para los conductores y el personal de los operativos.
2. Área de acercamiento inicial o primer contacto.
3. Área de prueba de alcoholimetría.
4. La presencia de por lo menos un médico, así como un representante del órgano interno de control municipal y de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos; asimismo se procurará la presencia de un representante de las organizaciones de la sociedad civil.
5. Contar con todos los recursos materiales establecidos en el Programa Nacional de Alcoholimetría y el Protocolo para la Implementación de Puntos de Control de Alcoholimetría.

**Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas
Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 30 de junio de 2016.
Número 125**

***Recuperado el 30 de junio de 2016 de:
[http://beta.noroeste.com.mx/publicaciones/view/regular-
congreso-operacin-de-alcoholmetros-1033729](http://beta.noroeste.com.mx/publicaciones/view/regular-congreso-operacin-de-alcoholmetros-1033729)***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 30 de junio de 2016.
Número 125**

5. Se une el Cecati 147 al combate contra las adicciones

(oem.com.mx)

Cuautla.- Debido a que por cuatro años consecutivos Morelos ha ocupado el primer lugar nacional en adicciones, la Clínica de Adicciones "Margarita Morales", administrada por el Club Rotario Manantiales, firmó un convenio de colaboración con el Centro de Capacitación para el Trabajo Industrial (Cecati) número 147. El objetivo es darles la oportunidad de reintegrarse a las actividades laborales a los adictos que reciben tratamiento en esta clínica, y en dicho convenio también colaboran algunas asociaciones civiles e incluso el Instituto Politécnico Nacional.

De acuerdo al Consejo Estatal Contra las Adicciones (CECA), Morelos ha ocupado el primer lugar a nivel nacional en adicciones por cuatro años consecutivos, esto pese a los trabajos y campañas que diferentes sectores han organizado.

**Recuperado el 30 de junio de 2016 de:
<http://www.oem.com.mx/elsoldecuautla/notas/n4214059.htm>**

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 30 de junio de 2016.
Número 125**

6. *Imparte Policía Estatal taller de prevención en zona rural de Cosoleacaque*

(heraldodecoatzacoalcos.com.mx/)

Cosoleacaque, Ver.- En atención a los acuerdos signados en las reuniones semanales del Operativo Blindaje Sur y como parte de las acciones del Plan Estratégico de Protección, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), a través de la Dirección General de Vinculación y en coordinación con la Policía Naval, impartió en la Telesecundaria de la congregación Barrancas un taller de prevención del delito.

Ahí, más de 200 estudiantes de todos los grados escolares recibieron capacitación en materia de delito cibernético, acoso escolar, prevención de adicciones y uso correcto de los números de emergencias y denuncia anónima, 066 y 089; estos cursos serán replicados en las instituciones de la localidad y con los habitantes.

***Recuperado el 30 de junio de 2016 de:
<http://heraldodecoatzacoalcos.com.mx/estado/cosoleacaque/35911-imparte-policia-estatal-taller-de-prevencion-en-zona-rural-de-cosoleacaque.html>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 30 de junio de 2016.
Número 125**

7. Impartió Salud Conferencia a Mujeres Empresarias de Querétaro

(expressmetropolitano.com.mx)

La Secretaría de Salud informó que a través del Consejo Estatal Contra las Adicciones (CECA), se impartió la conferencia “Adicciones y Consecuencias” a Mujeres Empresarias de Querétaro, en el salón principal de la Cámara Nacional del Comercio, Servicios y Turismo (Canaco-Servytur) en Querétaro.

El Comisionado del CECA, Guillermo Tamborrel Suárez, agradeció a la vicepresidenta de Mujeres Empresarias de la Canaco Servytur, Yolanda Tapia Rodríguez, el gran interés de unir esfuerzos y prevenir adicciones en nuestra sociedad.

Destacó que el objetivo es sensibilizar sobre el daño que ocasionan las adicciones en el entorno familiar y social. De igual forma compartió la situación de las adicciones en nuestro estado y los daños que se derivan de ellas.

***Recuperado el 30 de junio de 2016 de:
<http://www.expressmetropolitano.com.mx/impartio-salud-conferencia-mujeres-empresarias-queretaro/>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 30 de junio de 2016.
Número 125

8. *Contra adicciones*

(yucatan.com.mx/)

TIZIMÍN.- Padres de familia pusieron atención a una plática que ofreció ayer personal de Gendarmería de la Policía Federal, con motivo del Día Internacional de la Lucha contra el Uso Indebido y el Tráfico Ilícito de Drogas.

La actividad se realizó en el Centro de Desarrollo Comunitario, donde habló principalmente de los aspectos legales de las adicciones y recomendaciones para prevenir que los hijos consuman alcohol y drogas.

Ahí la presidenta del DIF, Ivonne del Río Pérez, indicó que “hablar de las adicciones y cómo prevenirlas es un tema que ocupa a todos”.

***Recuperado el 30 de junio de 2016 de:
<http://yucatan.com.mx/yucatan/contra-adicciones-2>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 30 de junio de 2016.
Número 125

9. Premian por evento contra adicciones

(elsiglodedurango.com.mx)

Al presidir la premiación de los ganadores de la XIII Edición de la Carrera contra las Adicciones, el alcalde de Gómez Palacio, José Miguel Campillo Carrete, subrayó que con más acciones sanas se continúa alejando a los niños y jóvenes de las adicciones.

Durante el evento, Campillo Carrete estuvo acompañado de su esposa, la presidenta del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia, Any Mexsen de Campillo, donde manifestó que durante su administración se impulsaron eventos contra las drogas, y específicamente en la fecha de la conmemoración mundial, pues a través del DIF y otras dependencias se brindaron pláticas a los alumnos de numerosas instituciones educativas.

El arranque de la carrera se realizó en ciudad Lerdo en la que compitieron cerca de 500 corredores, finalizando en el Parque Morelos de Gómez Palacio

Recuperado el 30 de junio de 2016 de:
<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/670504.premian-por-evento-contra-adicciones.html>

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 30 de junio de 2016.
Número 125

10. Orientan a estudiantes sobre las adicciones

(periodicolavoz.com.mx/)

Coahuila.- Ayer por la mañana personal del DIF Frontera, acompañado de la Presidenta del organismo, Trabajadora Social María Elena Liñán de Moreno, acudieron a las instalaciones de la Secundaria General Número Dos Ignacio Zaragoza, ubicada en la Colonia Occidental para ofrecer una plática a los alumnos sobre los mitos y realidades de la drogadicción.

Por su parte, el Director del DIF Héctor Liñán comentó que la intención fue brindar información directa y concreta sobre las falsas creencias acerca de las sustancias tóxicas y toda aquella desinformación que se tenga en relación al consumo tanto de drogas legales, como ilegales.

***Recuperado el 30 de junio de 2016 de:
<http://periodicolavoz.com.mx/orientan-estudiantes-las-adicciones/>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 30 de junio de 2016.
Número 125

11. Fumadores de marihuana piden mesa de diálogo con el gobierno

(jornada.unam.mx)

Ciudad de México. Integrantes del colectivo Mariguana Liberación, Frente de Artistas y Organizaciones a favor del uso medicinal de la cannabis salieron a la calle para reiterar su exigencia al gobierno federal de instalar mesas de diálogo con fumadores de la yerba.

Jesús García Pérez, de Mariguana Liberación, señaló que proponen al gobierno federal entablar tres temas entre los que incluya un programa de reducción de violencia y adicciones; así como la visibilidad y participación ciudadana a minorías de la diversidad cultural y cáñamo y ecología.

Para las mesas proponen que participen el subsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, Roberto Campa, así como autoridades de la Comisión Nacional contra las Adicciones (Conadic), de la Subsecretaría de Prevención y Participación Ciudadana de la Secretaría de Gobernación (SG) y del Consejo Nacional Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), entre otros.

"Nos respondieron que nos dan audiencia tentativamente el lunes 4 o miércoles 6 a las 11 de la mañana en las oficinas de la Subsecretaría de Derechos Humanos de la Segob, que están en la colonia Juárez. Queremos que se realice la mesa de diálogo legislativa porque tenemos una mejor propuesta ciudadana que los partidos políticos, el gobierno y observaciones que presentaron por eso tenemos que debatirlo con el Ejecutivo federal".

**Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas
Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 30 de junio de 2016.
Número 125**

***Recuperado el 30 de junio de 2016 de:
<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2016/06/29/fumadores-de-mariguana-piden-mesa-de-dialogo-con-el-gobierno>***